

EDUKASI KESEHATAN MASYARAKAT DALAM RANGKA PENCEGAHAN VIRUS COVID-19 DI BANJAR KEMBANGMERTA DESA CANDIKUNING

I Made Tamba¹⁾, Ni Nyoman Ayu Suryandari²⁾, Ida Bagus Made Bajra Suta Manuaba³⁾

¹⁾Fakultas Pertanian dan Bisnis Universitas Mahasaraswati Denpasar,

^{2) 3)} Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mahasaraswati Denpasar

Email: a.suryandari@ymail.com

ABSTRAK

Masuknya virus corona (Covid-19) di Indonesia menyebabkan banyaknya masyarakat yang meninggal dunia dikarenakan penyebarannya yang sangat cepat. Bali menjadi salah satu Provinsi yang terkena wabah virus Covid-19 di Indonesia. Kurangnya kesadaran masyarakat untuk selalu menjaga kesehatan serta mematuhi protokol kesehatan adalah salah satu masalah yang dihadapi. Dengan begitu maka di harapkan program upaya Edukasi Kesehatan Masyarakat Dalam Rangka Pencegahan Virus Covid-19 Di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning dengan cara melakukan program sosialisasi berupa pembuatan poster dengan tema social distancing yang dipasang di area-area umum sekitar Banjar Kembangmerta, melakukan program sosialisasi berupa pembuatan brosur dengan tema pola hidup sehat selama pandemi covid-19 yang dibagikan untuk warga sekitar Banjar Kembangmerta, serta melakukan program sosialisasi ceramah bersama beberapa pemuda Banjar Kembangmerta yang bertujuan mengingatkan masyarakat untuk selalu melakukan sosial distancing di setiap kegiatan yang dilakukan di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning. Setelah dilakukannya kegiatan Pengabdian masyarakat di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning ini, maka diperoleh hasil bahwa terjadi peningkatan pemahaman masyarakat untuk selalu menjaga kesehatan serta mematuhi protokol kesehatan, mulai dari mematuhi arahan untuk menjaga jarak (sosial distancing) di setiap kegiatan yang dilakukan dan menerapkan pola hidup sehat dalam upaya pencegahan virus covid-19.

Kata Kunci: Menyadarkan, Pencegahan, Penyebaran, Covid-19, Indonesia.

ANALISIS SITUASI

Masuknya virus corona (Covid-19) di Indonesia menyebabkan banyaknya masyarakat yang meninggal dunia dikarenakan penyebarannya yang sangat cepat. Bali menjadi salah satu Provinsi yang terkena wabah virus Covid-19 di Indonesia.

Lokasi observasi pengabdian masyarakat berada di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning. Setelah melakukan observasi dan

wawancara terhadap pengurus serta ketua STT di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning, Terdapat fenomena yang saat ini sedang dialami oleh masyarakat adalah kurangnya kesadaran masyarakat untuk tetap menjaga kesehatan dan mematuhi protokol kesehatan, padahal dari pihak pengurus sudah menyediakan wastafel untuk masyarakat cuci tangan sebelum dan setelah melakukan kegiatan di

tempat – tempat yang berpotensi banyak kerumunan masyarakat.

PERUMUSAN MASALAH.

Permasalahan yang sedang dihadapi adalah Kurangnya kesadaran masyarakat untuk selalu menjaga kesehatan dan mematuhi protokol kesehatan yang berada di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning.

SOLUSI YANG DIBERIKAN

Terkait permasalahan yang timbul tersebut maka solusi yang dapat diberikan adalah berupa:

1. Melakukan program sosialisasi berupa pembuatan poster dengan tema social distancing yang dipasang di area-area umum sekitar Banjar Kembangmerta.
2. Melakukan program sosialisasi berupa pembuatan brosur dengan tema pola hidup sehat selama pandemi covid-19 yang dibagikan untuk warga sekitar Banjar Kembangmerta.
3. Melakukan program sosialisasi ceramah bersama beberapa pemuda Banjar Kembangmerta yang bertujuan mengingatkan masyarakat untuk selalu melakukan sosial distancing di setiap kegiatan yang dilakukan di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning.

METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan yang penulis gunakan dalam Pencegahan Penyebaran Virus Covid-19 di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning ini yaitu sebagai berikut:

1. Metode Observasi
Metode ini adalah melakukan observasi mengenai bagaimana keadaan di sekitar lingkungan Banjar Kembangmerta Desa Candikuning.
2. Metode Diskusi
Metode ini adalah melakukan diskusi dengan kelian serta ketua stt dengan maksud dan tujuan untuk meminta izin serta bantuan untuk melaksanakan kegiatan pengabdian masyarakat.
3. Metode Pelaksanaan
Metode ini merupakan tindakan langsung untuk membantu meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya Covid-19 dimasa pandemi ini, yaitu melalui program komplementer pencegahan Covid-19 dengan cara terjun langsung ke masyarakat untuk menambah pemahaman tentang pentingnya penerapan protokol kesehatan dan adaptasi kebiasaan baru dalam mencegah penyebaran virus covid-19 dengan melakukan program sosialisasi berupa pembuatan poster dengan tema social distancing yang dipasang di area-area umum sekitar Banjar Kembangmerta, melakukan program sosialisasi berupa pembuatan brosur dengan tema pola hidup sehat selama pandemi covid-19 yang dibagikan untuk warga sekitar Banjar Kembangmerta, dan melakukan program sosialisasi ceramah bersama beberapa pemuda

Banjar Kembangmerta yang bertujuan mengingatkan masyarakat untuk selalu melakukan sosial distancing di setiap kegiatan yang dilakukan di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning.

HASIL PENGABDIAN DAN PEMBAHASAN

Ketercapaian kegiatan ini sudah terlaksana dengan lancar. Pertama pengabdian yang dilaksanakan yaitu melakukan program sosialisasi ceramah bersama beberapa pemuda Banjar Kembangmerta Desa Candikuning yang bertujuan mengingatkan masyarakat untuk selalu melakukan sosial distancing di setiap kegiatan yang dilakukan di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning.



Gambar 1. Tim melakukan ceramah bersama beberapa pemuda yang bertujuan mengingatkan masyarakat untuk selalu melakukan sosial distancing di setiap kegiatan yang dilakukan di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning.



Gambar 2. Tim tetap menerapkan protokol kesehatan saat mengadakan ceramah dengan menggunakan hand sanitizer sebelum dan sesudah kegiatan.



Gambar 3. Tim tetap mengisi formulir pre-test sebelum mendengarkan ceramah dan post-test setelah mengikuti ceramah.

Kemudian untuk pelaksanaan pengabdian yang kedua dan ketiga yaitu Pelaksanaan kegiatan sosialisasi pemasangan poster dan pembagian brosur untuk mengingatkan masyarakat agar selalu menjaga jarak (sosial distancing) saat melakukan kegiatan yang berlokasi di Pura Desa.



Gambar 4. Tim melakukan sosialisasi pemasangan poster dan pembagian brosur sosial distancing dan pola hidup sehat.

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan semua hal yang telah dipaparkan diatas, maka dapat disimpulkan bahwa program pengabdian masyarakat penting untuk diikuti guna memberikan kesempatan

untuk mengingatkan masyarakat untuk selalu menjaga kesehatan serta protokol kesehatan di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning.

Salah satu tema yang menjadi fokus dari pengabdian masyarakat ini adalah kegiatan yang bertemakan Edukasi Kesehatan Masyarakat Dalam Rangka Pencegahan Virus Covid-19 Di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning yaitu dengan melakukan program sosialisasi berupa pembuatan poster dengan tema social distancing yang dipasang di area-area umum sekitar Banjar Kembangmerta, melakukan program sosialisasi berupa pembuatan brosur dengan tema pola hidup sehat selama pandemi covid-19 yang dibagikan untuk warga sekitar Banjar Kembangmerta, melakukan program sosialisasi ceramah bersama beberapa pemuda Banjar Kembangmerta yang bertujuan mengingatkan masyarakat untuk selalu melakukan sosial distancing di setiap kegiatan yang dilakukan di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning.

SARAN

Setelah menyelesaikan kegiatan ini penulis dapat memberikan saran agar masyarakat di Banjar Kembangmerta Desa Candikuning ini tetap melaksanakan social distancing serta menerapkan pola hidup sehat untuk memutus rantai penyebaran virus covid-19 di area Banjar Kembangmerta Desa Candikuning serta dihimbau untuk mematuhi protokol kesehatan seperti tetap menggunakan masker saat bepergian agar tidak tertular virud covid-19 ini

DAFTAR PUSTAKA

- <https://stoppneumonia.id/informasi-tentang-virus-corona-novel-coronavirus/>
- https://www.who.int/docs/default-source/searo/indonesia/covid19/catatan-tentang-aspek-kesehatan-jiwa-dan-psikososial-wabah-covid-19-feb-2020-indonesian.pdf?sfvrsn=ebae5645_2